
　　　　日暮里活性化施設建築工事(鉄骨造 地上5階 延床面積2,015㎡）

予定価格 入札参加要件 入札結果

1回目(5月23日開札) 7億3219万円 区内企業2社ＪＶ 3ＪＶ参加。全社価格超過で辞退

2回目(9月5日開札) 7億7920万円 区内要件を外し単体企業又は2社ＪＶ
8単体企業と2ＪＶ参加。9社辞退。
1社価格超過で不調

　　　新尾久図書館建築工事(鉄骨造 一部鉄筋 地上２階 延床面積2,096㎡)

１日目(9月6日開札) 8億7931万円 区内業者1社を含む2社ＪＶ
4ＪＶが参加。4ＪＶ辞退(3ＪＶ価格
超過）で不調

入札が不調に終わってしまった日暮里活性化施設、

宮前公園内に移転整備する新尾久図書館の２施設の建

設工事費をそれぞれ2億円・1億円の引き上げを予定し

て増額補正予算を組みました。12月11日本会議で可決

され、入札が行われ落札すれば工事が始まることにな

りますが、竣工は当初の予定から日暮里活性化は9か

月、新尾久図書館は5か月遅れとなります。

入札が不調になった時、区が各社から聞き取っ

た話として、現場管理人など技術者が揃わないなど

が理由と言っていました。

さらに、施工業者のヒアリングを行った結果、

①鉄骨を中心に資材全般で価格高騰 ②既成コン

クリートや屋根・天井の木製ルーバなど価格競

争が働きにく、手間や資材ロスでコスト高になる ③効率性や安全配慮を考えた施工見直しによるコ

スト高があげられたようです。

私たちも設計会社等に図面と契約額を見てもらいましたが、引上げ価格での平

米単価は公共工事として妥当ではないかとの見解でした。

今回の不調続きで、業者サイドの「言い値」になってしまっては税金の使い方

が問われるわけで、区が予定価格の積算を適正に行うノウハウを持っているのか、

そのための技

術系職員は適

切に配置され

ているのかな

どの検証が必

要です。

朝、駅頭で宣伝をしてい

ると、パンパンで重たいカ

バンを持った中学生、ラン

ドセルに水筒、布袋に絵具

箱と沢山の荷物を持つ小学生たちに会う。

10Ｋものカバンを持って行くこともあり、成長期の体への悪影

響を懸念する声が広がり、テレビや新聞、ネットで話題になった。

腰痛に悩み、整体に通う…大人の話ではなくなっている。ラン

ドセルそのものは軽量化し機能的になっているが、その中身が

増え重くなっている。

文部科学省は今年9月6日、各都道府県教育委員会などに対し、児童生徒の携行品に

係る配慮について事務連絡を発表した。

授業で用いる教材などが過重になることで、身体の健やかな発達に影響が生じかね

ないことの懸念などから、「学期末に持ち帰る水彩道具、習字道具、鍵盤ハーモニカ、

裁縫道具等は1日1つになるように計画的に」「教材等置いて帰ってよいものはリスト

を配布し周知」など各学校における実際の工夫例を紹介しているが…

しかし、抜本的な解決のためには習字道具などは個人で準備するのではなく、学校

の教材備品として学校保管とするとか、学校の授業でみんながしっかり理解でき、教

科書やドリルなど持ち帰りは最低限に出来るような体制を(少人数学級)(先生を増やす)

つくることが、この問題でも必要ではないか。

重さ軽減対策の

一つか、新年度か

らボストンバッグ型からリュックサック型に変更する中学校がある

よう。２,３年生も変更ＯＫだが、新たな出費は大変。区として入学

準備や教材教具など、家庭の教育費負担の軽減対策をすすめたいも

のだ。

弁護士
の定例相談は第４月曜日・今月は休日なので

１２月２５日(火)
★荒川区荒川7－37－1(コミバス花の木停留所前)

℡Fax３８０６－５１３４

★生活相談は随時相談にも応じます。ご連絡ください。

★定例日以外で弁護士相談が必要な場合は日中で弁護士事務
所の予約を取りますのでご連絡ください。

2018年12月16日No1168号

区政区議会報告・地域情報を週刊で発行しています。ご意見をお寄せください。

メール:arajcp@tcn-catv.ne.jp

区議団http://www.jcp-arakawakugidan.jp/くに子ブログhttp://s-kuniko.jugem.jp/

区役所直通3802－4627

fax3806－9246

学習指導要領の改訂で全教科の平均

が平成17年・4,856ページが平成27

年では6,518ページと34%増加。
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○土曜学童を利用しているのですが、

平日は19時まで預けられるのに土曜は

17時で終わりです。仕事は土曜だから

早く帰れるわけではないので1年生の

子どもが17時から19時まで家で1人で

過ごすことになってしまいます。子ど

もの安全を守るためにも土曜も19時ま

で利用できるようになってほしいです。
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交通違反をしても免停も取り消

し処分も受けない。罰金も免除。

自動車税も格安。沖縄県はこの

不公平な課税制度のために約6億8

千万円も税減収だ。また本来取得

するべき車庫証明が無くとも、ナンバープレートが交付されるとか。

米軍関係者の私有車Ｙナンバー全国で約5万5千台(今年10月時点)が日米地位協定の

もとでこの恩恵？を受けている。ビックリ仰天！！

みなさんはＮＨＫ「チコちゃんに叱

られる」「ボーっと生きてんじゃねー

よ！」をみていますか？(金曜 午後7時57分～ 再放送土

曜 午前8時15分～)

私は土曜日の朝見ているんです。さて12月8日には3本締めの話でした。

3拍、3拍、3拍、1拍のリズムを3回繰り返す。拍手を3回するので3×3で9…漢字で

「九」となり、最後の拍手１回で、九に点がついて「丸」く収まるとなる。

さらに、九は「苦」とも考えられ「苦労が丸く収まった」という意味にもなる。3

3 3 1の拍手を三回するのは…1回目は「掛け声をかける人」その場をとり仕切ってい

る人のため。2回目は「みんな」唱和してくれているみんなのため3回目は「神様」の

ためだそうだ。

拍手を一回だけ、タンとするのは一本締めではなく「一丁締め」３３３１の手打ち

を1回だけするのが一本締め。忘年会シーズン。宴会でやるかな？

大学生、専門学校生、大学院生を中心としてアドボカシーグループ「高等教育無償化

プロジェクト」通称ＦＲＥＥというのがある。下記はそのチラシの一部。

今年９月から実態調査、政策提言、情報発信、海外調査、国自治体への陳情、イベン

ト開催を目的に学費・奨学金実態アンケートを取組み、12月9日にアルタ前で結果発表

会を行い、大変な実態を訴えている。

2011年か～016年の5年間の奨学金

にからむ自己破産人数。

大学と院で借りた人の重複を除い

た概数。内訳は本人が6300人、連

帯保証人と保証人が5700人。

４年制大学生の学生支援機

構の貸与制奨学金の利用率。

90年代は20%代前半。

貸与平均は無利子で237万円、

有利子で343万円。

国立大学の授業料の増額率。

1969年は年間1万2千円。現在

は53万5800円。59年間で45倍。

自宅外生への仕送りの減少額。

2000年は年間156万円(月13万円)だっ

たが、2014年は119万円(月9.9万円)

になった。

2015年度は「経済的理由」で中退

した学生と、除籍になった学生の

合計数。全国の大学・短大の61%が

回答した調査からなので、実際は

さらに多い。


